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На последнем заседании комитета по строительству и ад-
министративно-территориальному устройству области де-
путаты облсовета два основных вопроса решили за считан-
ные минуты. А вот третий, причём из раздела «Разное», ока-
зался крепким орешком.

Некоторые факты, приведённые в обращении депутатов 
Ливенского райсовета, не для слабонервных. Основные 
его болевые точки перечислила приехавшая на заседание 
комитета председатель Ливенского райсовета Марина Са-
венкова. По её информации, в отделениях почтовой связи 
(ОПС) нескольких населённых пунктов района критическая 
нехватка кадров. Начальники ОПС и почтальоны бегут из 
них, как с тонущего «Титаника». Сегодня осиротели-обезна-
чалились Сосновское, Вахновское и другие ОПС. А в Здоро-
вецкое, Крутовское, Красное Знамя срочно требуются по 
два почтальона в каждое, ещё в пять ОПС - по одному.

Причина такого добровольного бегства не то что низкая 
- нищенская зарплата почтовиков. По неполной ставке ра-
бочего времени она составляет от 2805 до 3366 рублей. По 
полной тоже негусто - 5700.

Столь жалкие суммы ввели присутствовавших на заседа-
нии комитета депутатов в глубокий ступор. В самом деле, 
обладая даже самым богатым воображением, невозмож-
но представить, как можно жить на эти гроши. А если почта-
льон - единственный источник дохода в семье? А если нуж-
но кормить-одевать несколько детей?

Между тем работа у человека с сумкой на ремне не са-
хар. Средняя протяжённость маршрута почтальона - 9-10 
километров. Надо ли говорить, что это за километры в ве-
сенне-осеннюю распутицу, или в летнюю жару, или в январ-
ские морозы и стужу?

Мало того, что платят кот наплакал, так ещё и работать 
приходится в помещениях, где отсутствуют надлежащие 
санитарно-бытовые условия. По информации Марины Са-
венковой, на территории Ливенского района действуют 37 
ОПС, из них 20 расположены в помещениях муниципаль-
ной собственности. С почтовиками заключены договоры 
безвозмездного пользования, в соответствии с которыми 
те должны нести расходы по коммунальному и эксплуата-

ционному обслуживанию помещений, ремонтировать их за 
свой счёт.

Но прописанное на бумаге и «нарисованное» в реально-
сти, как говорится, две большие разницы. Из-за скромного 
бюджета почты здания ветшают и разрушаются.

Теперь представьте, с каким невероятным напряжением 
работают некоторые отделения почтовой связи, где штаты 
порой оголены до предела. А дел невпроворот: выдавать 
селянам пенсии, принимать коммунальные платежи, по-
сылки и телеграммы, подписывать периодику... Нередко 
оставшийся без помощников начальник ОПС вешает на по-
чту замок, берёт в руки сумку почтальона и идет по дерев-
ням разносить письма и газеты.

Не секрет, что в похожем режиме длящейся во времени 
катастрофы отделения почтовый связи существуют и в дру-
гих районах области.

Что касается зарплат, то Людмила Чулкова, руководитель 
Орловского филиала ФГУП «Почта России», заявила, что с 
1 января этого года ФГУП «Почта России» увеличило зар-
плату почтовикам аж на 10%. Кроме того, работни-
ки ОПС при желании могут пополнить свои 
кошельки за счёт «оказания сетевых 
услуг на дому». То есть надо всего 
лишь иметь желание получить 
дополнительный заработок, и 
вам перепадёт от 800 до 1100 
рублей.

Что ж, прибавьте этот дове-
сок к нескольким тысячам основ-
ной зарплаты - всё равно сводить 
концы с концами почтальонам чрезвы-
чайно трудно.

Ещё Людмила Чулкова говорила о безвозмездно предо-
ставляемых почтальонам обуви, одежде и даже велосипе-
дах!

Упоминание о техническом чуде, поставленном на служ-
бу почтальонам, изрядно повеселило комитетчиков. Кто-
то из депутатов живо нарисовал картинку велопутеше-
ствий, когда пять километров почтальон крутит педали, а 
ещё пять - тащит двухколёсного друга на себе из-за без-
дорожья.

Впрочем с этой вечной нашей бедой должна бороться уже 
не почта, а органы местного самоуправления. Людмила Чул-
кова обратила внимание на то, что к ряду сельских отделе-
ний связи невозможно доставлять почту. Например, из-за 
бездорожья до ОПС Каменево машина не доезжает 150 ме-
тров, до ОПС Грязцы и Сосновка - 200 метров... Короче, ра-
ботникам этих и других отделений приходится таскать почту 
и товары народного потребления до места на себе.

Но тяжесть тяжести рознь. Если раньше она готова была 
лопнуть по швам от обилия газет и журналов, которые пач-
ками выписывали самые читающие в мире граждане Стра-
ны Советов, то сейчас она раздувается от сопутствующих 
товаров типа стирального порошка да мыла.

А главное, потяжелела неимоверно сумка в последнее 
время от почтарских проблем. Взять ту же пресловутую 
зарплату. Когда депутат Игорь Рыбаков поинтересовался у 
главы орловских почтовиков, обращалась ли она в выше-
стоящие инстанции, добивалась ли повышения зарплаты 
своих работников, Людмила Чулкова заявила, что это бес-
смысленно - всей российской почте живётся несладко. Ди-
ректор же филиала «не имеет права индексировать зара-

ботную плату работникам вверенных ему под-
разделений».

Кстати, она заметила, что в со-
ответствии с действующими 

в настоящее время норма-
тивами число сельских от-
делений почтовой связи 
на территории Ливенско-

го района не должно превы-
шать 18. Напомним, что сей-

час их здесь 37. Выходит, сокра-
щение количества сельских ОПС и 

лишение многих сельских почтальонов да-
же сегодняшних минимальных зарплат?

Что ж, поживём - увидим. А пока заместитель председа-
теля комитета по строительству и административно-терри-
ториальному устройству области Андрей Митин предложил 
внимательно изучить этот вопрос и, не откладывая в дол-
гий ящик, подготовить обращение к Правительству РФ об 
увеличении заработной платы работникам почты. 

Николай СОЛОПЕНКО.
Г-та «Орловская правда»

В связи с этим в указанный выше период 
многодетным семьям, обратившимся за на-
значением данной выплаты впервые, необ-
ходимо предоставить копии паспорта граж-
данина РФ, удостоверения многодетной 
семьи, свидетельст ва о рождении ребен-
ка, страхового свидетельства обязатель-
ного пенсионного страхования заявителя 
(СНИЛС), документа, содержащего сведе-
ния о номере лицевого счета (копия сбер-
книжки или лицевого счета пластиковой 
карты), свидетельства о браке, справку из 

общеобразовательной школы о сроке обу-
чения ребенка.

При повторном обращении необходимо 
предоставить заявление, копию удостове-
рения многодетной семьи и справку из шко-
лы с указанием срока обучения ребенка. 

Клавдия МОГУЧИХ,
 заведующая филиалом  

по Ливенскому району КУ ОО «ОЦСЗН»
Галина НИКУЛЬНИКОВА,

заведующая филиалом  по г. Ливны 
КУ ОО «ОЦСЗН» 

Орловские почтальоны пытаются сделать невозможное - прожить на пятитысячную зарплату.

Кто поможет почтальонам?
АктуАльно

письмо депутатам от депутатов

поКосилась наша почта...

велопробег по буераКам

тяжела ты, сумКа почтальона

пособие для многодетных семей
С 1 июля по 31 августа 2014 г. осуществляется прием докумен тов на выплату еди-

новременного пособия к началу учебного года на каждого ребенка, обучающегося 
в общеобразовательной школе, что предусмотрено Законом Орловской области от 
2.10.2003 г. № 350-ОЗ «О статусе многодетной семьи Орловской области и мерах ее 
социальной поддержки», размер которой составляет 587,11 коп. 

СоциАльный рАкурС

Работа у человека 
с сумкой на ремне не сахар. 

Средняя протяжённость маршрута 
почтальона - 9 - 10 километров. Надо ли 

говорить, что это за километры в весенне-
осеннюю распутицу, или в летнюю жару, 

или в январские морозы и стужу?

Собственные налоговые и неналоговые 
доходы составили 129,8 млн. руб., в том 
числе налоговые 87,1 млн руб., неналого-
вые 42,7 млн руб. Субсидии и субвенции 
вышестоящих бюджетов сложились в сум-
ме 146,01 млн руб. Общие доходы бюдже-
та - 275,8 млн руб.

Основой собственных доходов бюдже-
та является подоходный налог. Его посту-
пление к уровню прошлого года с учетом 
изменения нормативов отчислений соста-
вило 84%, в мае фактические поступления 
уменьшились еще больше.

На уровне прогнозных показателей по-
ступление единого налога на вмененный 
доход и налога, взимаемого в связи с при-
менением патентной системы налогооб-
ложения. Ниже планового поступление зе-
мельного налога (на 14,8%, или на 1,9 млн 
руб.) что связано с продолжающимся на-
ращиванием задолженности ОАО «Ливны-
пластик».

Получены 2 млн руб. госпошлины вме-
сто 3,7 млн руб. в прошлом году. МРИ ФНС 
№3, службы судебных приставов, миро-
вых судей считают единственно объектив-
ной причиной снижения данного платежа 
уменьшение количества обращений в су-
ды общей юрисдикции и мировые суды.

Недовыполнение контрольных показа-
телей по налоговым доходам компенсиро-
вано поступлением средств от реализации 
имущества и земельных участков в сумме 
31,3 млн руб. 

В результате усиления претензионной 
работы и увеличения нормативов отчис-

ления с 80 до 100%  в 1,6 раза по сравне-
нию с прошлым годом увеличилось посту-
пление арендной платы за землю (6 млн 
руб.). 

Средств на финансирование бюджетных 
обязательств на сегодня недостаточно. В 
связи с этим в мае имели место задерж-
ки по выплате заработной платы, опла-
те школьного и детского питания, комму-
нальных платежей.

Активизирована работа комиссии по ле-
гализации заработной платы на базе МРИ 
ФНС №3: заседания те перь проводятся 
еженедельно.

Общие расходы бюджета составили 
307,4 млн руб., в том числе 

- расходы на муниципальное управле-
ние - 22,7 млн руб;

- на жилищно-коммунальное хозяйство - 
31,6 млн руб.;

- на образование - 224,4 млн руб., в том 
числе 30 млн руб. на строительство дет-
ского сада;

- расходы на культуру, искусство, массо-
вые мероприятия - 10,2 млн руб;

- на социальную политику - 14,6 млн 
руб., в том числе 6,3 млн руб. на обеспече-
ние жильем детей-сирот;

- на физическую культуру и спорт - 
3,9 млн руб.

Текущий дефицит бюджета на 1 июня 
2014 года - 31,6 млн руб.

Ольга ПАШЕНЦЕВА,
заместитель главы администрации 

города по перспективному развитию 
и инвестиционной политике

нА тему дня

«Ежедневно на территорию России прибывает большой поток бе-
женцев из Украины, - отметил Вадим Потомский. - Мы готовы предо-
ставить места временного размещения для украинцев, покинувших 
свою страну, готовы оказать людям, лишившимся крова, всю необхо-
димую помощь».

В настоящее время идет подготовка мест временного пребывания 
беженцев в одном из загородных оздоровительных лагерей, а также 

в гостинице «Орел».
Вместе с тем глава региона подчеркнул, что все действия по приему украинских граждан 

на территории области должны быть согласованы с федеральным центром.
«Сегодня все вопросы, связанные с Украиной, имеют ярко выраженную политическую 

окраску, - отметил Вадим Владимирович. – Украинский вопрос стал одним из главных для 
всего мирового сообщества. Поэтому в подобных вопросах не должно быть никакой само-
деятельности».

Пресс-служба губернатора Орловской области

Финансовой службой администрации города сформированы сведения об ис-
полнении бюджета за 5 месяцев 2014 года.

языком цифр

о бюджете

вадим потомский: 
«мы готовы оказать всю необходимую 
помощь беженцам из украины»

С вопроса о ситуации на Украине началось еженедельное со-
вещание в администрации области.


